

## Plater Straße 33 a

Dieses Haus und die drei in der Plater Straße anschließenden wurden auf dem Gelände der früheren Hufe III gebaut. Schon auf der Karte von 1874 ist das Gehöft zu erkennen. Es gehörte der Familie Böthfür. Die Nachfahren wurden nach dem II. Weltkrieg von der

SMAD (sowjetische Militäradministration) enteignet. Wohnhaus und Scheune stehen nicht mehr. Auf dem langgestreckten Gelände entstanden seit den 1950er Jahren vier neue Häuser. Die 33 a wurde 1999 gebaut, und hier wohnt Mario Dorn mit seiner Familie.

